Lokalredaktion Seesen: Lautenthaler Str. 3 · Tel. (0 53 81) 93 65 - 17 / 18 / 19 / 28

E-Mail: webmaster@seesener-beobachter.de · Internet: www.beobachter-online.de

# IN KÜRZE

### SPD-Abteilung Ildehausen lädt zum 48. Maifest

ILDEHAUSEN. Das letzte Maifest der SPD-Abteilung Ildehausen liegt schon länger zurück. Umso mehr freuen sich die Mitglieder, am Montag, 1. Mai, ab 12 Uhr am und im Dorfgemeinschaftshaus zu ihrem 48. Maifest - am Tag der Arbeit - einladen zu können. Ein umfassendes Programm garantiert Kurzweil und beste Unterhaltung. Die offizielle Begrüßung ist um 12.30 Uhr, um 13 Uhr ist die "Aktuelle Stunde", bei der die Gäste, wie die Bundestagsabgeordnete Dunja Kreiser, der hiesige Landtagsabgeordnete René Kopka und Landrat Dr. Alexander Saipa sich vorstellen, zu Wort kommen und auch "Rede und Antwort" stehen. Ab 14 Uhr sorgt "Bayern III" für die musikalische Unterhaltung. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt: Bratwurst, Steak, Langochs, selbstgebackene Kuchen und Torten. Eine reichliche Auswahl an warmen und kalten Getränken stehen ebenfalls zur Verfügung und für die Jüngsten eine Hüpfburg zum Toben.

### Landfrauen auf der Landesgartenschau

**SEESEN.** Am kommmenden Donnerstag, 27. April, sind die Seesener Landfrauen auf dem LF-Stand der Landesgartenschau in Bad Gandersheim vertreten. Interessierte Seesener. aber natürlich auch alle anderen, können sich hier informieren. Am Mittwoch, 3. Mai, findet im Landgasthaus "Alter Fritz" eine Abendveranstaltung statt. Um 19 Uhr erfahren die Landfrauen Wissenswertes über die Informationen und Kennzeichnungen auf Lebensmittelverpackungen (also beispielsweise über E-Nummern. Nutri Score, etc.) Die Wirtschaftsbiologin Ines Wehling wird dabei aufklären nach dem Motto "Was kaufe ich da?". Am 23. Mai ist dann eine Fahrt zur LAGA mit Führung geplant. Anmeldungen nimmt Martina Hirschfeld unter Telefon (05381) 47210 entgegen. Auch Gäste sind zu den Veranstaltungen willkommen.

## Fahrerflucht vor Seesener Hotel

SEESEN. Im Zeitraum von Sonntag gegen 21.40 Uhr bis Montag um 7.30 Uhr kam es im Bereich der Frankfurter Straße vor einem Hotel zu einem unerlaubten Entfernen vom Unfallort. Ein unbekannter Verkehrsteilnehmer beschädigte hierbei ein Auto im Bereich des hinteren Kotflügels. Anschließend entfernte sich der Verursacher vom Unfallort, ohne seinen gesetzlichen Pflichten als Unfallbeteiligter nachzukommen.



Ab Herbst gibt es für Senioren in Seesen noch mehr Platz. In der vergangenen Woche wurde bereits Richtfest in der Hochstraße gefeiert, der Rohbau steht.

#### FOTOS: Marx

# Richtfest für neues Pflegeheim und Wohnanlage in der Hochstraße

Bürgermeister Erik Homann lobt Zusammenarbeit mit dem Bauinvestor / "Mehrere Millionen Euro investiert!"

seesen. Das sich im Bau befindliche Projekt in der Hochstraße 33 und 35 feierte am vergangenen Freitag mit der Fertigstellung des Rohbaus der beiden Gebäude sein Richtfest. Mit dem gefeierten Richtfest befindet sich das Projekt sozusagen auf der Zielgeraden und soll schon im Oktober dieses Jahres fertiggestellt werden.

Mehrere Millionen Euro wurden hier investiert, wieviele genau lässt sich nur abschätzen, insgesamt haben mehr als 20 Firmen am Bau mitgewirkt. Wenn das Projekt fertiggestellt ist, darf sich Seesen über rund 70 neue Arbeitsplätze freuen, im Bereich der Pflege natürlich die allermeisten. Es entstehen 93 vollstationäre Pflegeplätze und 32 Servicewohnungen für Senioren.

Den Anfang des Richtfests machte der Bauherr, der Geschäftsführer der APE Real Estate GmbH & Co. KG, Kenneth Woods, der sich zunächst bei allen beteiligten Personen bedankte und die hervorragende Zusammenarbeit betonte, trotz aller Schwierigkeiten, welche sich durch die ver-

änderten Rahmenbedingungen im Bau sowie in der Energieversorgung ergeben haben. Des Weiteren erklärte Kenneth Woods: "Mit diesem Bau leisten wir einen Beitrag

zur Verbesserung der Versorgungsstruktur in Seesen und der Umgebung".

Weitere Wortbeiträge kamen von dem Geschäftsführer der Nordik-Care Seesen GmbH, Marcel Trümpelmann, sowie dem Bürgermeister der Stadt Seesen, Erik Homann, welche die Zusammenarbeit und die Notwendigkeit sowie Bedeutung dieses Projektes

für die Stadt Seesen verdeut-

Der Richtspruch sowie die Schlussworte wurden dann von Marcus Vettermann der Firma Vettermann Bedachungen gehalten, welcher die Dacharbeiten des Projektes durchführt. Das Dach soll noch begrünt werden.

EINIGE ECKDATEN ZUM PROJEKT: Auf dem Gelände in der Hochstraße entstehen wie erwähnt 93 vollstationäre Pflegeplätze in Einzelzimmern und 32 ServiceWohnungen mit zwei bis drei Zimmern sowie einer Größe von rund 50 bis 80 Quadratmetern. Alle Wohnungen verfügen dabei über eine moderne Einbauküche sowie über genügend Pkw-Stellplätze.

Die Energieversorgung beider Gebäude erfolgt mittels einer Anlagenkombination aus Luft-Wasser-Wärmepumpen, Erdgaskessel sowie einer PV-Anlage. Das Planungskonzept wurde in Abstimmung mit dem Bauherrn, dem TGA-Fachplanungsbüro Becker, Gütersloh, dem Ing.-Büro Neubert, Seesen, sowie der Harz Energie, Osterode, gemeinsam entwickelt.



Die beteiligten Gewerke feierten Richtfest, das Investment beträgt mehrere Millionen Euro.

